

14 Kinder aus Weissrussland in Oelde



Mitte Juli sind 14 Kinder aus Tschernobyl in Oelde zu Besuch eingetroffen, um einen Erholungsurlaub in Oelder Familien zu verbringen. Sie können in gesunder Luft und vitaminreicher Ernährung unbeschwerte Wochen erleben und somit viele Gesundheitsdefizite ausgleichen. Die Zeit wird mit vielen Aktivitäten ausgefüllt, unter anderem stehen schon die Schwimm-, Reit- und Zahnarzttermine fest. Außerdem sind Unternehmungen wie Besuche bei der Feuerwehr, der Polizei, Übernachten in der Scheune am Drostenhof

sowie ein Besuch am Ketteler Hof geplant. An dieser Stelle sei allen großen und kleinen Spenden gedankt für Ihre finanzielle und ideelle Unterstützung. Mit ihrer Hilfe ist es gelungen, diese Erholungsmaßnahme für die Kinder wieder erlebnisreich und interessant gestalten zu können.

Das Team der Tschernobyl-Initiative dankt allen Mitbeteiligten für die große Hilfe und Unterstützung, wie z.B. der Sparkasse Münsterland-Ost, die den Kindern tolle Rucksäcke schenkte.